

*Zu einem Lehrer, der auf Menschen, die ihm begegneten, eine starke Faszination ausübte und der bei seinen vielen Beschäftigungen immer sehr gesammelt war, sagten seine Schüler: „Wir wollen von dir lernen. Sag uns: Wie gestaltest du dein Leben, dass du so bist, wie du bist?!“ Er antwortete ihnen: „Wenn ich schlafe, dann schlafe ich. Wenn ich esse, dann esse ich. Wenn ich trinke, dann trinke ich. Wenn ich gehe, dann gehe ich. Wenn ich rede, dann rede ich. Wenn ich höre, dann höre ich. Wenn ich schaue, dann schaue ich. Wenn ich lese, dann lese ich. Wenn ich schweige, dann schweige ich. Wenn ich arbeite, dann arbeite ich.“*

*Die Schüler sagten zu ihm: „Das tun wir auch, aber was machst du noch? Was ist das Geheimnis deiner Persönlichkeit?“*

*Er antwortete wieder: „Wenn ich schlafe, dann schlafe ich. Wenn ich esse, dann esse ich. Wenn ich trinke, dann trinke ich. Wenn ich gehe, dann gehe ich. Wenn ich rede, dann rede ich. Wenn ich höre, dann höre ich. Wenn ich schaue, dann schaue ich. Wenn ich lese, dann lese ich. Wenn ich schweige, dann schweige ich. Wenn ich arbeite, dann arbeite ich.“*

*Da sagten die Schüler ungeduldig zu ihm: „Das wissen wir schon, und das tun wir ja auch!“*

*Da sagte er zu ihnen: „Nein! Wenn ihr schlaft, seid ihr schon im Erwachen. Wenn ihr esst, dann verkostet ihr das nicht. Wenn ihr trinkt, dann erlebt ihr das nicht. Wenn ihr geht, seid ihr schon am Ziel. Wenn ihr redet, antwortet ihr schon auf Einwände. Wenn ihr hört, überlegt ihr euch Fragen. Wenn ihr schaut, dann vergleicht ihr. Wenn ihr lest, wollt ihr wissen. Wenn ihr schweigt, ergeht ihr euch in euren Vorstellungen. Wenn ihr arbeitet, dann sorgt ihr euch. Wenn ihr lernen wollt, dann tut das, was ihr tut, ganz und jedes Mal neu!“*

**Möge es uns allen nicht nur, aber ganz besonders zu Weihnachten gelingen, unser Leben bewusst und im jeweiligen Augenblick zu leben und nicht oberflächlich an uns vorbeiziehen zu lassen!**



**DER VEREIN DER ABSOLVENT/INNEN DER  
SIMMERINGER GYMNASIEN WÜNSCHT ALLEN  
SCHÜLER/INNEN, LEHRER/INNEN, ELTERN  
UND ALLEN AM SCHULLEBEN BETEILIGTEN EIN  
GESEGNETES WEIHNACHTSFEST UND EINEN  
GUTEN START IN DAS NEUE JAHR 2026!**